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El secretario de Gobierno de la CDMX, César Cravioto, dio a conocer que ha sostenido reuniones con los
consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para abordar el tema de la reforma judicial en
la capital del país, de manera particular, para conocer a cuánto ascenderá su costo. EL UNIVERSAL informó en
octubre pasado que, de acuerdo con el IECM, la elección de un promedio de 500 jueces locales tendría un gasto
superior al de los comicios del pasado 2 junio, que ascendió a 500 millones de pesos. Ayer, el secretario de
Gobierno enfatizó en que el objetivo es reducir gastos con algunas medidas, como elegir un papel seguro pero no
tan caro, y si se puede, hacer uso de los consejos federales, aunque a decir de Cravioto, todo dependerá de la
última definición que tenga el Senado sobre esta reforma.

Hay jefa de Gobierno para rato

Luego de la especulación que generó la intervención médica a la que fue sometida la jefa de Gobierno, Clara
Brugada, y que la mantuvo fuera de los reflectores por dos días, dejó en claro que para nada tiene en sus planes
dejar el mandato y que, por el contrario, busca rehabilitarse con mayor rapidez de la cirugía de cadera a la que fue
sometida en febrero pasado, poco antes del arranque de la campaña. Ayer, a la mandataria se le vio con buen
semblante, apoyada de un bastón en su andar, como lo ha hecho desde que fue intervenida. Tal vez los que sí
tendrán que irse preparando son los integrantes del gabinete, a quienes Brugada ya advirtió que serán quienes
gasten las suelas, pues ella debe bajar un poco el ritmo por recomendación médica.

Morenistas vs. panistas por planes de desarrollo urbano

Nos cuentan que ayer el diputado de Morena Víctor Hugo Romo criticó los foros de planeación con miras a la
elaboración de los planes de desarrollo que anunció la legisladora del PAN Olivia Garza de los Santos hace unos
días. El exedil de Miguel Hidalgo dijo que nadie les avisó de estos foros y urgió a no politizar el tema, porque
ellos no van a elaborar estos documentos. Ya con los ánimos encendidos, durante la sesión doña Olivia solicitó a
sus compañeros que le pusieran atención mientras presentaba un punto de acuerdo contra la violencia hacia las
mujeres, lo que molestó a la morenista Xóchitl Bravo, quien pidió el uso de la palabra para decir que la única que
les puede llamar la atención es la presidenta de la Mesa Directiva. Y la discusión por los planes de desarrollo
urbano apenas va a comenzar.
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